

LE GROUPE EUREA RÉAMÉNAGE ET INAUGURE SON MAGASIN DE SAINT-PAULIEN

Après deux semaines de travaux, la jardinerie Gamm vert Village et son dépôt agricole Eurea Coop, à Saint-Paulien, rouvrent leurs portes au public ce mercredi 15 mars 2023.

UN COMMERCE HISTORIQUE À SAINT-PAULIEN...

L'histoire du magasin de Saint-Paulien commence dans les années 70, avec la Coop Paysanne du Velay. Une gamme de produits correspondant à l'activité agricole de la clientèle de la Haute Loire est alors développée. En 1978, le magasin est repris par la Coopérative du Valentinois et porte l'enseigne «Comptoir Agricole du Velay». Cette enseigne disparaît en 1985. Le magasin est alors repris par Agrivelay, société appartenant à la C.B.A, ancien nom du groupe Eurea. En 1987, l'enseigne Gamm vert est déposée sur le magasin qui développe alors une activité grand public. Cette nouvelle activité prend vite de l'importance. Le magasin est alors transféré en 1992, sur le site actuel, rue du Docteur Chabanet. En 2002, la jardinerie évolue avec la création de la partie serre et l'agrandissement du magasin et du dépôt.

...PROPOSANT UNE GAMME GRAND PUBLIC ET AGRICOLE...

Sur près de 1000 m² de surface de vente, le magasin dispose d'une pépinière, d'un marché aux fleurs, ainsi que d'un dépôt agricole Eurea Coop. Les nombreux rayons de l'enseigne Gamm vert Village permettent de répondre aux besoins de la clientèle : végétal, jardin et potager, basse-cour, alimentation animale, bricolage, vêtements de travail et produits du terroir. Cette année, la jardinerie se modernise afin d'optimiser les surfaces de vente et de répondre aux attentes des clients.



...FAIT PEAU NEUVE EN 2023.

La modernisation du magasin se matérialise par la mise en oeuvre du nouveau concept Gamm vert Village. Sur une surface d'environ 600 m², les gondoles ont été intégralement remplacées, la signalétique intérieure et extérieure a été renouvelée, les peintures ont été refaites et du lino a été installé. Le nouveau mobilier permet un réaménagement complet du magasin. Sur une même surface de vente, 20 à 30% d'offres supplémentaires sont désormais proposées à la clientèle.

Les premiers travaux ont débuté le 13 février 2023, avec les premières couches de peinture. Le magasin a ensuite fermé ses portes le 25 février pour rouvrir le 15 mars 2023 à 9h00. Les 6 salariés du magasin (vendeurs, responsable gant public, responsable agricole et responsable du magasin) ont pu compter sur le soutien de leurs collègues. Plusieurs collaborateurs des jardineries Gamm vert voisines et des services supports du groupe Eurea sont venus prêter main-forte à l'équipe en place, afin d'assurer le réaménagement intégral du magasin dans les délais impartis. L'esprit d'équipe et d'entraide est en effet important au sein du groupe coopératif Eurea.



Contact presse

Floriane ROUX, Responsable Communication : f.roux@groupe-eurea.com - 04 77 27 44 57 - 06 73 72 13 61
49, route de Saint-Etienne 42110 Feurs - www.groupe-eurea.com